

Communiqué

Le 24 octobre 1994

N° 213

M. OUELLET ANNONCE UN PROGRAMME D'ASSISTANCE TECHNIQUE POUR L'UKRAINE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui un ensemble de nouvelles initiatives canadiennes d'assistance technique, qui s'élève à 23,8 millions de dollars, et a pour objet d'appuyer les réformes politiques et économiques de l'Ukraine. Les projets visent le programme de réforme économique et le développement du secteur privé dans ce pays, les questions pressantes de la sécurité et de la sûreté nucléaire ainsi que la poursuite de la réforme agraire et les efforts de privatisation.

«Ces nouvelles initiatives fournissent une aide pratique et immédiate dans des domaines d'importance primordiale pour les efforts de réforme de l'Ukraine. Elles s'appuient sur les relations spéciales que nous entretenons depuis longtemps avec les Ukrainiens et prouvent la détermination du Canada d'aider ce pays en cette période de transition», a déclaré M. Ouellet.

Environ la moitié de ce programme d'assistance est consacrée aux priorités de la réforme économique et du développement du secteur privé. Les initiatives comprennent une stratégie de 10 millions de dollars pour aider le nouveau secteur privé ukrainien, en mettant l'accent sur les services de conseil et de formation en affaires pour les petites et moyennes entreprises. D'autres contributions à deux projets de la Banque mondiale, qui s'élèvent à 2,2 millions de dollars, appuieront la formation en gestion économique de plus de 500 représentants des secteurs privé et public et permettront de développer des compétences techniques pour la gestion de la dette extérieure.

Les initiatives concernant la sécurité et la sûreté nucléaire constituent le deuxième élément important du programme d'assistance canadien. Le Canada versera 5 millions de dollars dans le cadre de sa participation au Centre des sciences et de la technologie qui vient d'être créé à Kiev, et dont l'objectif est de réorienter les compétences des scientifiques et des ingénieurs en armement vers des activités civiles commercialisables. Le Canada versera de plus 3,3 millions de dollars à un projet de gestion du combustible nucléaire.

